

京都ビジネス交流フェア 2020

2月13日(木)～14日(金) 於:京都パルスプラザ

土肥板金工業株式会社 土肥 秀則

2020年2月13日～14日の2日間、例年開催されております「京都ビジネス交流フェア2020」にもものづくり実行委員会で製作したロボットの展示をメインに、機青連活動の発信と新入会員の勧誘を行いました。

この度の機青連ブースでは、1月18日に京都市立京都工学院高等学校で行われたロボット競技会の映像と、ものづくり実行委員会の1年間の活動内容をまとめた映像を流しました。また、実際にロボットを展示し、操作体験を行える事が来場者の興味をひいたようで、ブースに来られた沢山の方に操縦してもらうことができました。ボールを運ぶ機構やロボット駆動部分に興味を持たれる方がおられ、専門的な質問をされることもあり、結果として、機青連の活動を広く知っていただけたのではないのでしょうか。

今回は機青連活動の広報の一貫として、販促グッズを作成致しました。ブースに来ていただいて機青連活動にご理解をいただけた方に配布しましたが、120枚作ったトートバッグも2日目の途中でなくなり、会場内、沢山の方が使用されている様子が見受けられ、機青連のアピールもできたと思います。

今年は新型コロナウイルスが流行したために、全体的に来場者が少なく感じましたが、機青連ブースにご来場いただきました会員様、事業を開催するにあたりご協力いただいた皆様には心から感謝申し上げます。

